

La série noire des incendies semble se poursuivre en ce début du mois de mars dans la ville de Douala. Après l'incendie qui avait ravagé la centrale d'ENEO le lundi 26 février 2018 dernier, Cette fois ci c'est deux bâtiments d'un immeuble qui ont été touchés par les flammes dans la matinée du vendredi 02 février 2018 au quartier Ngoma.

Les flammes selon certains habitants de l'immeuble, seraient dues à la mauvaise installation électrique dans cet immeuble.

"L'installation des courants électriques a été mal faite chaque fois les compteurs sotes et parfois nous dormons dans l'obscurité tandisque les voisins ont la lumière,"relate un habitant de l'immeuble.

Le feu est parti d'un appartement situé au rez-de-chaussée de l'immeuble avant de se propager le long des autres appartements.

Aletés, les sapeurs pompiers ont tenté de circonscrire l'extension des flammes qui avaient déjà réduit en fumé deux appartements.